

Groß-Bieberau

Über den Odenwaldkreis ans Netz

[30.6.2011] Die Stadt Groß-Bieberau ist dem Breitband-Projekt des Odenwaldkreises beigetreten. Den Entschluss fassten die Stadträte spontan im Rahmen einer Sitzung, nachdem sich die Kommune zuvor bereits jahrelang um eine finanzierbare DSL-Versorgung bemüht hatte.

Innerhalb von knapp 90 Minuten hat sich die Stadt Groß-Bieberau den Weg ins schnelle Internet geebnet. Die Stadtverordneten entschieden sich im Rahmen einer Ratssitzung spontan und einstimmig dem Breitband-Projekt des Odenwaldkreises (wir berichteten) beizutreten. Dem Projekt sollen sich außerdem die Nachbargemeinden Fischbachtal und Modautal anschließen. Nach Angaben der Odenwald-Regional-Gesellschaft (OREG), welche das Breitband-Projekt des Odenwaldkreises umsetzt, können die Einwohner von Groß-Bieberau voraussichtlich ab Sommer 2012 via Glasfaser online gehen. Die Stadt Groß-Bieberau hatte sich zuvor jahrelang vergeblich darum bemüht, eine finanzierbare DSL-Versorgung zu realisieren. Wie auf der Website des Breitband-Projektes zu lesen ist, beträgt das Investitionsvolumen aller drei Kommunen für den Anschluss an das Glasfasernetz des Odenwaldkreises rund 3,5 Millionen Euro. Die Finanzierung wird durch eine Bürgschaft des Landes Hessen abgesichert. (bs)

<http://www.odewald-breitband.de>

<http://www.gross-bieberau.de>

Stichwörter: Breitband, Groß-Bieberau, Odenwaldkreis, Fischbachtal, Modautal

Quelle: www.kommune21.de